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Elternforum 
Protokoll Sitzung vom 05.02.2025 
 

 

 
Anwesend Schulleitung:  Wolfgang Waeber  

Vertretung Lehrerschaft:  Nina Wandeler 
Elternrat:  Denise de Matos, Esther Hidber, Fabienne Serena,  

Nadine Schouwey, Marc-Ivar Magnus 
  Corinne Junod, Anna Lasserre, Sandra Palli, Bötzel Sa-

scha, Helene Zehnäusern,  

Entschuldigt 
  

Nicolas Baeriswyl, Valérie Genoud, Jean-Thomas Vacher  

Leitung und  
Protokoll 

Corinne Junod, Esther Hidber 
 

 

1. Begrüssung  

Corinne begrüsst alle Anwesenden zur Sitzung. 
Alle 

2. Protokoll der Sitzung vom 18.09.2024 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt und verdankt. 

Alle 

3. Informationen von der Schulleitung 

 

Wolfgang Waeber informiert wie folgt über die aktuellen Themen an der Schule: 

 

• Rückblick Weihnachtsateliers 

Die Veranstaltung war ein grosser Erfolg und wurde von einer positiven Stim-

mung geprägt. Die älteren Schülerinnen und Schüler unterstützten die jünge-

ren und umgekehrt. Es wurde gemeinsam gesungen, und die 4H präsentierte 

ihr Filmprojekt. Insgesamt war es ein schöner Moment für die gesamte Schule. 

 

• Ausblick Schuljahr 2025/26 

Aktuell ist geplant, das Schuljahr in gewohnter Weise fortzuführen. Die Schul-

standorte Au und Schönberg bleiben wie bis anhin bestehen. Die Jahrgangs-

stufen 3H und 4H werden in Halbklassen geführt. Der Stichtag für die Eintei-

lung der Schulen ist der 15. Mai 2025. Dabei sollen die Wünsche der Eltern so 

gut wie möglich berücksichtigt werden. 

 

• Schulhandbuch 2.0: Werte der PS Au Schönberg 

Das bestehende Schulhandbuch soll überarbeitet werden, da es nicht mehr 

zeitgemäss ist. Ziel ist es, in den nächsten zwei Jahren zentrale Inhalte zu re-

flektieren und anzupassen. Das Handbuch soll als Orientierungshilfe für Lehr-

personen dienen und eine digitale Version enthalten, die wichtige Dokumente 

für neue Lehrkräfte, das Elternforum sowie zentrale Werte wie Klarheit, Offen-

heit, Transparenz und Respekt umfasst. 

 

Das Elternforum unterstützt das Vorhaben und hofft auf eine konsequente Um-

setzung. 

W. Waeber 
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4. Projekte & aktuelle Themen 

 

Organisatorisches: 

 

• Abstimmung über die Charta 

Die Charta wird angenommen und auf der Webseite veröffentlicht. Die überar-

beitete Version wird der Schulleitung sowie der Lehrervertretung zugestellt. 

 

• Ablauf der Elternratssitzung 

Es wurden Varianten zur Gestaltung der Elternratssitzung diskutiert: 

Nach der Diskussion wurde entschieden, die bewährte Vorgehensweise beizu-

behalten: Eine 30-minütige Vorbesprechung, gefolgt von einer einstündigen 

Sitzung. 

 

Abstimmungsergebnis: Die Mehrheit stimmte für die Variante mit Vorbespre-

chung. Es wurde darauf hingewiesen, dass die letzten Sitzungen nicht immer 

korrekt verlaufen sind. Zudem ist es wichtig, dass die Zeiten eingehalten und 

der Ablauf strukturierter werden. 

 

Die Schule betont, dass es wichtig sei, die Traktanden im Voraus zu kennen, 

um sich entsprechend vorbereiten zu können. Schwierige Themen sollten ge-

gebenenfalls auf die nächsten Sitzungen verschoben werden. Der Elternrat 

stimmt dieser Vorgehensweise zu. 

 

• Brief an die Stadt (Zustand der WC-Anlagen) 

Helene wird das Antwortschreiben der Stadt vorlesen. Der Brief ist dem Proto-

koll beigefügt, siehe Anhang, Seite 4. 

 

Das Hauptanliegen, die Sanierung der WC-Anlagen, wurde nicht direkt beant-

wortet. Stattdessen wird darauf hingewiesen, dass eine Machbarkeitsstudie 

2025 durchgeführt wird. Es ist geplant, ein neues Schulgebäude zu errichten 

und die bestehenden Gebäude zu sanieren. Priorität scheint aktuell beim 

Schulhaus Jura zu liegen. 

 

Eine Begehung mit Vertretern der Gemeinde Fribourg hat stattgefunden. Die 

Schulzimmer sollen in den nächsten Jahren gestrichen werden. 

 

Beschluss: Das Traktandum wird für die nächste Sitzung erneut aufgenom-

men. 

 

• Kopfläuse effizient bekämpfen 

Es wird Dank ausgesprochen, dass Massnahmen zur Bekämpfung der Kopf-

läuse ergriffen wurden. Eine Kontrolle hat bereits stattgefunden. Allerdings 

scheint es erneut zu einem Befall gekommen zu sein.  

 

Anliegen aus den Klassen: 

Es gingen keine Meldungen ein. 

Organisation Schulfest: 

Es gingen keine Meldungen ein.  

Alle 

5. Informationen aus dem oder für den städtischen Elternrat 

Denise informiert, dass das Protokoll der letzten Sitzung noch nicht verschickt 

wurde. 

 

Herr Waeber informiert, dass in Au viele eingeschulte Kinder Französisch als Erst-

sprache sprechen. Der Kanton vertritt die Haltung, dass die Eltern selbst 

D. de Matos 
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entscheiden können, jedoch muss er auch die entsprechenden finanziellen Mittel 

bereitstellen. DAZ (Deutsch als Zweitsprache) soll für diese Kinder verpflichtend 

werden. Die Schule hat den Anspruch, dass alle Kinder ein gutes Deutschniveau 

erreichen. 

 

Sascha meldet sich für den städtischen Elternrat. 

6. Informationen aus dem französischen Elternrat   

Es gingen keine Meldungen ein. Das Protokoll wurde noch nicht verschickt.  

 

7. Informationen zu Schule & Elternhaus 

 

Denise de Matos teilt mit, dass folgende Anlässe geplant sind: 

 

• Generalversammlung am 27. Februar 2025 2024 

Thema:  Im Anschluss an die GV, Führung zum Thema Geschichte & 

Politik, Kunst & Architektur 

Ort:  Rathausplatz 2 

Wer:  Mitglieder von Schule und Elternhaus 

Anmeldung: stadt-freiburg@schule-elternhaus.ch 

 

• 27. März 2025, 19:00 -20:30 Uhr 

Thema: Da sein! Wie neue Autorität die Beziehung zu Kindern und 

Jugendlichen verbessern kann. 

Ort:  Aula DOSF 

Wer:  Eltern von Kinder und Jugendlichen 

Anmeldung: stadt-freiburg@schule-elternhaus.ch 

 

 

Für weitere Informationen verweist sie auf die Internetseite: 

Jahresprogramm Schule & Elternhaus Freiburg - Schule und Elternhaus 

S&E Schweiz (schule-elternhaus.ch) 

D. de Matos 

8. Varia 

 

Es wurde angemerkt, dass die aktuellen Schulfotos von Fotograf Jost als we-

nig ansprechend empfunden werden und zudem sehr teuer sind. Es wird ein 

Wechsel beantragt 

 

Beschluss: Die Schulleitung wird einen Wechsel prüfen. 

Alle 

9. Nächste Sitzung 

 

• Donnerstag, 5. Juni zusammen mit dem unteren Elternforum AU  

Sitzungsort: Singsaal der Schönbergschule 

Uhrzeit: 19h30 Uhr 

 

 

 
  

mailto:stadt-freiburg@schule-elternhaus.ch
mailto:stadt-freiburg@schule-elternhaus.ch
https://www.schule-elternhaus.ch/sektionen/kanton-freiburg/angebote-anl%C3%A4sse/
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Anhang:  
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